

## ぶらんこ

令和4年10月7日(金) おおむたこども園 NO14 山元 紀代美

## いよいよ、わんぱくフェスティバル

8日(土)は、子どもたちの楽しみにしている「わんぱくフェスティバル」です。昨日は予行練習でした。走ったり、踊ったり、自分の得意なサーキットを披露してくれたり・・・とても楽しみにしているようです。

子どもたちの体の動きを見ていると、(特に、もも、ばなな組)体幹がしっかりしており、走り方などもとてもかっこいいなとほれぼれしながら見ています。日頃、築山や冒険レンジャー、うんてい、はんとう棒などの遊具を使って、走る、登る、駆け降りる、しがみつく、ジャンプをするなど体全体を動かして遊ぶので、自然に体幹や腕の力、足の強さ、体のバランスのとり方ができるようになっているんでしょうね。

今年もとても楽しみな「わんぱくフェスティバル」になりそうです。

再度、お願いをしておきます。

- \*8日(土)はいちごO組、いちご1組はお休みになります。いちご2組に関しては自由参加です。
- \*小学生の参加はご遠慮ください。
- \*1件2名の大人の参加でお願いします。年長組の祖父母の参加も大丈夫です。在園児の兄弟も大丈夫ですがお子さんの管理をお願いします。
- \*駐車場は保護者送迎用駐車場と園舎裏の職員駐車場、そしてフェンス側駐車場(軽自動車のみ)をお使いください。

## ◎ 子どもミーティング

9月から、ばなな組と「子どもミーティング」を開いています。毎週水曜日10時から15分~30分程度の話し合いです。担当は、園長、副園長、徳留主幹保育教諭が交代で行っています。内容は、

- \*子ども間のトラブルの原因やお友達に言われて傷ついた言動について
- \*おおむたこども園の約束事について
- \*自分自身の言動を振り返る 等

子どもたちの生活を見ていて「ここはちゃんと知らせたいな」という事をテーマに話し合っています。その中で、話す・聞く態度も知らせます。

1回目は、友達が発言している時に、集中して聞くことができなかったり、姿勢が極端に崩れたり、勝手に話し出す姿も見られましたが、2回、3回と回を重ねる毎に、静かに聞けるようになってきました。今ではミーティングの意味が分かり、しっかりした態度で参加できるようになってきています。

毎日何かしらトラブルが起こり、話を聞いてみると片方だけが悪いといったことは少なく、「どっちもどっち」ということの方が多いようです。子ども同士で解決できるところは黙って、話を聞いています。

「喧嘩も勉強」です。大人が「ごめんなさいを言いなさい」と強制するものでもないと思っています。

また、自分の意見をはっきり言える子、そうではない子もいます。ひとりひとりの言葉をしっかりと受け止めて代弁をしながらお互いに納得できればと思います。自分のことばかりではなく、相手の思いにも気づかせていけるように、子どもに寄り添っていければと思っています。

## 副食費について(ぱんだ・ぺんぎん・いちご2組の1号認定さん)

これまで副食費は当月払いでしたが、10月より翌月払いになります。これはコロナの自粛関係で長期 お休みした方に返金がされていました。その為、10月より変更になっていますので、よろしくお願いいた します。ご質問がある方は、事務所までお尋ねください。